

## **N** Archivo

**40 años** | 22 de noviembre de 1984

### Abren puente Llollehue

En una ceremonia presidida por el Ministro de obras Públicas, brigadier general Bruno Siebert Held, fue inaugurado y entregado al tránsito público el nuevo puente sobre el río "Llollehue" que viene a reemplazar el vetusto paso de casi sesenta años, ubicado en la prolongación de calle Comercio de La Unión.

**30 años** | 22 de noviembre de 1994

### Aporte a Transportes

El aporte de los usuarios supera los 323 millones de dólares la inversión anual en infraestructura del Ministerio de Obras Públicas, señala la Confederación de Dueños de Camiones de Chile en la conclusión del Consultivo Nacional realizado en Santiago los días 19 y 20 de noviembre.

**20 años** | 22 de noviembre de 2004

### Campaña por el corazón

La campaña "Corazón Día a Día", realizada todos los años en Santiago, llegó por primera vez a la ciudad de Los Ríos ayer, entregando la posibilidad de que numerosas personas puedan acudir a la céntrica plaza Pedro de Valdivia para conocer, en forma gratuita, su real estado de salud.